

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Simpulan**

Berdasarkan hasil analisis data, pembahasan dan hipotesis yang telah disusun pada bagian sebelumnya, dapat disimpulkan bahwa variabel independen yaitu *Non Performing Loan* tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel dependen yaitu pertumbuhan laba. Pengaruh *Non Performing Loan* terhadap pertumbuhan laba mengindikasikan bahwa dengan peningkatan *Non Performing Loan* tidak menimbulkan masalah bagi kesehatan bank dan tidak mempengaruhi pertumbuhan laba. Persentase *Non Performing Loan* sangat kecil untuk mempengaruhi pertumbuhan laba karna banyak faktor lain diluar penelitian ini yang mendominasi pengaruh terhadap pertumbuhan laba. Dari analisis regresi linier sederhana menunjukkan adanya hubungan negatif antara *Non Performing Loan* terhadap pertumbuhan laba. Ini artinya semakin meningkat *Non Performing Loan* maka pertumbuhan laba menjadi menurun, begitupun sebaliknya. Sehingga dapat disimpulkan bahwa *Non Performing Loan* tidak memiliki pengaruh secara negatif terhadap pertumbuhan laba.

#### **5.2 Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka saran-saran yang dapat diberikan melalui hasil penelitian ini, adalah sebagai berikut:

1. Bagi BPR konvensional

Disarankan kepada BPR Konvensional untuk tetap menjaga rasio *Non Performing Loan* (NPL) yang merupakan kredit bermasalah untuk mengukur tingkat pertumbuhan laba. Meskipun *Non Performing Loan* tidak memiliki pengaruh terhadap pertumbuhan laba, pihak BPR Konvensional harus tetap meningkatkan pengawasan kredit dan meminimalisir risiko *Non Performing Loan*.

2. Bagi peneliti selanjutnya 41

Peneliti menyadari bahwa penemuan ini masih jauh dari sempurna. Untuk itu peneliti memberikan saran untuk penelitian selanjutnya sebaiknya variabel independen ditambah seperti pertumbuhan aset, penilaian kinerja perusahaan, risiko bisnis, dan lain-lain. Jumlah data diperbanyak sehingga nantinya diharapkan kesimpulan yang diperoleh menjadi lebih baik.

